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https://www.100test.com/kao_ti2020/237/2021_2022__E5_85_AC_

E6_96_87_E5_86_99_E4_c25_237968.htm 建立论坛,建立一个大

型的，成功的论坛.“个性化”这个不是最重要的,太个性可能

只有一部人会接受，而不能使大部分人接受``那么要做大``就

很困难了！所以，一个论坛最需要的是“大众化”，版面、

设置、风格（这个尤其重要）并不是需要什么太特别、个性

，而只要做到大众化，那就可以了！简单清晰的版面、简明

易懂的设置，这是很重要的。 报错类，编译系统在编译系统

过程中遇到的问题，它会给出错误信息，这是程序员最喜欢

的问题，呵呵，不是变态，而是这种问题查起来最简单！ 逻

辑类，比较讨厌的问题，程序编译成功，也能运行，不过显

示的结果不是你逻辑中期望的结果。oh,mygod！怎么办，没

有提示信息，只能凭经验和感觉去分析错误的结果，然后查

源代码，顺利的话，几分钟解决，难缠的一天下来也没结果

！ 性能类，很可怕的问题，程序编译成功，也能正常运行，

显示也正常！但是，偶尔隔段时间给你来个错误，你根本不

知道错误是在什么情况下触发的，或者程序性能不如同类程

序的高，运行慢，这些问题，有些一个星期一个月能解决了

，有的几乎就是顽疾，治不好。我就曾经被这种问题折腾的

死去活来！ 所以，要想学好编程，就要尝试自己解决问题，

尤其象ASP程序，逻辑方面出问题的情况不大，出的问题基

本都是报错类的，有出错信息，出错位置，自己分析分析应

该不难解决。我看有些人愿意在论坛上花个三天等别人告诉

自己问题，为什么自己不去解决呢？自己查到一个问题，就



长了一分经验，这才是程序员的财富！ 一个没有特色的论坛,

生命力就弱,那么⋯⋯你用什么来留住访客呢？有了特色,访客

就会记得,会告诉身边的朋友,叫大家一起上. 以上就是我建论

坛两周来的心得。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接

下载。详细请访问 www.100test.com 


